

## **Pressemitteilung**

**DSGF unterstützt mit ihrer Weihnachtsspende Straßenkinder und junge Obdachlose – Off Road Kids Stiftung erhält 5.500 Euro**

**Köln, 14.12.2020 In der Corona-Pandemie gewinnt die digitale Arbeit der Off Road Kids Stiftung eine ganz neue Bedeutung. Die DSGF unterstützt mit 5.500 Euro.**

„Ansturm auf sofahopper.de durch häusliche Gewalt und Familienzerwürfnisse!“ meldete die Off Road Kids Stiftung im März dieses Jahres als die Corona-Krise auch Deutschland erreichte. Zum Glück hatte die Stiftung frühzeitig in Digitalisierung investiert und bereits 2017 die Basis für eine Onlineberatung geschaffen. Mit ihrer digitalen Streetwork-Station „sofahopper.de“ sind die Off Road Kids deutschlandweit erreichbar und ihre Sozialarbeiter so ausgestattet, dass ein Großteil der Beratungstätigkeit aus dem Home Office erledigt werden kann.

### **Virtuelle Spendenübergabe**

Die DSGF unterstützt die Off Road Kids Stiftung zu Weihnachten mit 5.000 Euro. Zusätzlich spendet Norbert Baumgärtner, Sprecher der Geschäftsführung der DSGF, 500 Euro privat. Aufgrund der aktuell gültigen Kontaktbeschränkungen fand die Spendenübergabe erstmals virtuell statt. Colin Emde, Standortleiter der Streetwork-Station in Köln, erzählt, wie die digitale Streetwork-Station sich seit der Corona-Krise weiterentwickelt hat: „Vor Ausbruch der Krise waren vier Sozialarbeiter täglich von 10 bis 16 Uhr erreichbar. Mittlerweile ist die Nachfrage so hoch, dass 30 Sozialarbeiter täglich von 10 bis 20 Uhr im Einsatz sind. Zusätzlich bieten wir eine Rückrufnummer außerhalb unserer Dienstzeiten an und sind damit faktisch 24/7 für Hilfesuchende da. Dieses Jahr haben wir bereits über 2.500 Klienten online betreut.“

Aktiv bleiben die Off Road Kids auch außerhalb des Internets und bieten bedingt durch die Kontaktbeschränkungen einen eingeschränkten persönlichen Kontakt in den Streetwork-Stationen in Berlin, Frankfurt, Köln, Dortmund und Hamburg an. In den Städten verteilen die Sozialarbeiter zudem sogenannte „Hygiene-Pacs“, die u. a. Desinfektionsmittel, Mund-Nasen-Schutz und Kondome enthalten. Die Nachfrage danach ist so begehrt, dass die Off Road Kids bereits für Nachschub sorgen.

### **DSGF und Off Road Kids**

Neben der finanziellen Unterstützung verbindet die Stiftung und die DSGF auch ein soziales Engagement: Gemeinsam setzen sie sich dafür ein, Jugendlichen und jungen Erwachsenen aus dem Straßen- und Obdachlosenmilieu Zugang zum Arbeitsmarkt zu ermöglichen und

ihnen damit völlig neue Perspektiven zu schaffen. Norbert Baumgärtner, Geschäftsführer und Sprecher der DSGF, ist die Zusammenarbeit mit der Off Road Kids Stiftung eine Herzensangelegenheit: „Die DSGF unterstützt die Straßensozialarbeit der Off Road Kids schon viele Jahre, denn nur als zuverlässiger und langjähriger Partner kann wirklich etwas bewirkt werden. Die Off Road Kids helfen von Jahr zu Jahr jungen Menschen eine neue und dauerhafte Lebensperspektive zu vermitteln. In Kooperation mit der DSGF bieten die Off Road Kids jungen Menschen Praktikums- und Ausbildungsplätze bei der DSGF an.“

### **Die Off Road Kids Stiftung**

Die deutsche Jugendhilfe spricht von 37.000 jungen Menschen unter 27 Jahren, die von Wohnungs- oder Obdachlosigkeit betroffen sind. Jährlich seien es bis zu 2.500 Kinder und Jugendliche ab 12 Jahren, die – zumindest vorübergehend – in Deutschland auf der Straße landen. Die Zahl der jungen Volljährigen liegt um mindestens das Zehnfache höher. Das übergeordnete Ziel der Off Road Kids Stiftung liegt darin, dass aus Ausreißern gar nicht erst Straßenkinder werden. Daher legen die Sozialarbeiter großen Wert darauf, möglichst schnell die bestmögliche Perspektive zu finden. Dies gelingt durch ein ganzheitliches Konzept – online wie offline. So ist die Hilfsorganisation in Städten mit Streetwork-Stationen präsent und online über die virtuelle Streetwork-Station „sofahopper.de“ verfügbar. Seit 1993 haben die Sozialarbeiter der Off Road Kids Stiftung mehr als 6.600 Straßenkinder und junge Obdachlose erfolgreich in neue, dauerhaft tragfähige Lebensperspektiven vermittelt.

### **Die DSGF**

Als Full-Service-Dienstleister für Back-Office-Prozesse bietet die DSGF maßgeschneiderte Produkte, stellt hochqualifizierte Mitarbeiter und ist Experte in der Umsetzung der Betriebsstrategie der Zukunft in den Sparkassen. Als verlässlicher Partner begleitet die DSGF intelligentes und BdZ-konformes Outsourcing in den Bereichen Marktfolge Aktiv, Marktfolge Passiv, Digitalisierung, €-Zahlungsverkehr, Auslandsgeschäft und Personaldienstleistung. Zusätzlich bietet die DSGF eine Vollausslagerung über das Modell DSGF.regio an. Mit 13 Standorten in ganz Deutschland und über 1.900 Mitarbeitern ist die DSGF bundesweit tätig und gleichzeitig regional für jeden Mandanten vor Ort anwesend. Die Sparkassen vertrauen deutschlandweit auf die Leistungen der DSGF.

Sprechen Sie uns an – wir stehen Ihnen gerne zur Verfügung:

DSGF Deutsche Servicegesellschaft für Finanzdienstleister mbH

Stefanie Schmidt

Bereichsleiterin Unternehmensentwicklung und Kommunikation

Telefon: +49 221 9900-2000

E-Mail: [stefanie.schmidt@dsgf.de](mailto:stefanie.schmidt@dsgf.de)

